## LANGUEDOC-ROUSSILLON

Par Pierre Duperron

golfmag,languedocroussillon@yahoo.fr

# (en bref)

Après son grand prix de rentrée, Massane accueillera un nouveau concept, le Trophée-Salon, une compétition organisée en marge d'un salon, en partenariat avec Éric Merriaux, de Very Golf Trip.

Le Montpelliérain Michel Monné vient de créer QoM (Question de Mot), un jeu sous la forme d'un questions-réponses dont la première thématique est le golf, en vente à Golf Leader, à Saint-Jean -de-Védas, à côté de Montpellier.

## (agenda)

#### CAP D'AGDE

- Compétition des Caves Richemer,
   19 juillet
- Mid Week Casino Barrière Cap d'Agde, du 28 au 30 juillet
- Trophée du Kiwanis, 9 août

#### FONT-ROMEU

- Trophée du Lion's (mucoviscidose), 1er août
- Grand Prix de Font-Romeu, 14 et 15 août

#### **GORGES DU TARN**

Challenge de Lozère, 2 août

#### LA GARDE-GUERIN

■ Finale du Challenge de Lozère, 9 août

#### LAMALOU-LES-BAINS

- Master d'été T6, T7, T8, 26 juillet, 6, 16 août
- Trophée Arthritis, 19 juillet

#### MONTPELLIER-FONTCAUDE

■ Vendredis de Fontcaude, 17, 24, 31 juillet, 7, 14 août

#### MONTPELLIER-MASSANE

Jeudis de Massane, 16, 23, 30 juillet, 6, 13 août

#### SAINT-THOMAS BÉZIERS

Kiwanis compétition Hevae, 26 juillet

# Cap d'Agde (34) Retrouvailles pour l'Afig

Forte de ses 136 membres, représentant 34 disciplines différentes, l'Association française des internationaux golfeurs (Afig) a fait étape au Cap d'Agde sous l'impulsion de Gérard Castan, l'ancien entraîneur de l'équipe de France de volley-ball. Présidée par l'ancien jockey Yves Saint-Martin, l'Afig organise régulièrement ce type de rendez-vous afin de promouvoir la discipline et de réunir ses membres de façon conviviale. Ce fut chose faite avec un 4 balles-meilleure balle remporté par les Capagathois aux dépens de l'Afig (5-4) et un scramble à trois qui a vu le succès en brut de François Pons, Philippe Vareloud et Michel Charret. Le président de la ligue Languedoc-Roussillon, Bernard Richard.



De g. à dr., Yves Saint-Martin, Jean Costantini, Bernard Richard, président de la ligue, et Claude Goudard, directeur du golf du Cap d'Agde.

est venu partager la journée du dimanche. Des étapes à Paris pendant Roland-Garros avec une réception par Jean Gachassin, président de la FFT, et au Chambon-sur-Lignon ont également marqué ces retrouvailles.

#### Massane (34)

## Bienvenue au R-Golf!



Robert Lazure, le créateur de la discipline, ovec le matériel en main.

Une raquette – proche de celle du squash-, un putter, deux balles dont l'une un peu plus légère, une pièce pour marquer la balle sur le green: il n'en faut pas plus pour pratiquer le R-Golf, une nouvelle discipline lancée par Robert Lazure, Québécois, pro à la PGA pendant vingt ans et actuellement responsable de la gestion du parcours de Montpellier-Juvignac. Le principe: atteindre le green avec des coups de raquette selon certaines règles (pas de coups au-dessus de la cein-

ture, pas de prise d'élan, coup de pénalité pour une balle dans le bunker...) et une éthique sur les bases du golf. La conclusion se fait avec le putter, uniquement à partir du green. Très ludique, conviviale, pouvant se pratiquer seul, à 2, 3, 4, voire en défi face à un golfeur qui jouerait de façon classique sur de petites structures (9 trous au maximum), l'activité se veut «un produit d'appel au golf sans idée de concurrence», commente Robert Lazure qui assure des initiations à Massane, cadre de la toute première compétition le 28 juin dernier. Infos au 06 37 58 47 04, sur r.golf@outlook.com ou sur Facebook.

### Falgos (66)

Le Green de l'Espoir rapporte 3800€



La remise des prix du 5° Green de l'Espoir.

Les rendez-vous se sont multipliés sur le domaine basé à Saint-Laurent de Cerdans : entre le 1er Trophée Volvo Cars Premium, le 5° Green de l'Espoir qui aura permis de récolter 3800 euros pour vaincre les mucoviscidoses, et une Allianz pro. De bon augure avant la venue du XV de France, une nouvelle fois attendu en préparation dans les Pyrénées-Orientales au mois d'août, avant la coupe du monde pour les Bleus en Angleterre. Avec l'espoir pour les hôtes que les troupes de Philippe Saint-André connaissent au moins autant de réussite que leurs homologues féminines (trois lors de la coupe du monde 2014 à Marcoussis), qui avaient fréquenté ces mêmes lieux.

#### De g. à dr., l'équipe de Nîmes-Vacquerolles : (2º rang) Sébastien Crouzet, le capitaine, Stéphane Chiocca, caddy, Laurent Jouve, Fabien Gabanon, Mathieu Salavert et Thomas Fanlo ; (1º rang), Théo Lagille

et Wim Siptrott.



## Championnats de France

## 9 équipes de la ligue en lice

Neuf équipes de la ligue ont participé aux championnats de France. Du côté féminin, Nîmes-Campagne a échoué pour sa montée en D1 et Vacquerolles va retrouver la D3. Chez les messieurs, en D1, Nîmes-Campagne est relégué en D2. En D3, Saint-Thomas Béziers a dominé Chalon-sur-Saône et Lyon-Chassieu pour gagner son ticket en D2. Le Cap d'Agde se maintient et Massane descend en D4. Enfin, en D4, Nîmes-Vacquerolles accède à la D3 grâce à son succès face à Saint-Étienne. En revanche, relégations en Promotion nationale de Montpellier-Fontcaude et La Grande-Motte.